

Presidente del parlamento cubano recibió a embajador de Siria



La Habana, 7 dic (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, recibió, este viernes, al embajador de Siria en la isla caribeña, Idris Maya.

'Ahora mismo Esteban Lazo, presidente de @AsambleaCuba ,recibe al embajador de Siria, Idris Maya, en el Capitolio de La Habana, sede de la Asamblea Nacional del Poder Popular de #Cuba #PresidenteLazo #SomosCuba', según un mensaje del órgano legislativo en la red social Twitter.

Cuba y Siria mantienen relaciones diplomáticas desde hace 53 años, con sólidos lazos que unen a ambos pueblos.

La amistad entre ambas naciones se consolidó en 1979, con la visita a La Habana del entonces presidente sirio, Hafez Asad (1971-2000), en ocasión de la celebración de la VI Cumbre del Movimiento de países No Alineados; después, en 2001, Fidel Castro visitó Damasco.

En 2010 Bashar Asad visitó la isla caribeña como una reafirmación de los indisolubles nexos de amistad.

En Cuba se formaron cientos de profesionales sirios y muchos de ellos ostentan categorías científicas, por lo que aportan conocimientos al desarrollo de su nación.

Por su parte, Siria apoya constantemente las posturas políticas de La Habana y es un invariable defensor del derecho a la autodeterminación del pueblo cubano, reclamando porque se ponga fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos durante más de 50 años.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178427-presidente-del-parlamento-cubano-recibio-a-embajador-de-siria>



Radio Habana Cuba